
1０月の学校生活 
 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

学校だよりの１０月号でお知らせした、10月 1日（金）の赤い羽根共同募金の街頭募金ですが、 

台風の影響で中止になってしまいました。しかし、急遽１０月４日（月）の

13時 30分から 14時 30分に上永谷駅で実施されることになり、４年生み

んなで街頭募金の呼びかけに参加してきました。 

・手伝ってくださった方や、募金をしてくださった方に感謝したい。 

・赤い羽根を渡してお礼を言うと、笑顔になってくれたのが嬉しかった。 

・募金が何に使われているのかということがよく分かった。 

などの感想が聞かれた一方、 

・緊張してなかなか声がかけられなかったので、次にやることがあったら、自分から声をかけたい。 

・音声の録音ではなく、実際に声に出して募金を呼びかけてみたい。 

など、さらにやってみたいことが感想として聞かれました。 

 そこで、これから、４年生がさくらっ子みんなに赤い羽根共同募金を呼びかけたいと思っています。詳しい

ことは、４年生みんなで話し合って決めていきます。ご協力よろしくお願いします。 

 

 赤い羽根共同募金が何に使われるのかを調べると、地域の様々なことに 

使われていることが分かり、手話教室のためにも使われていることを知り 

ました。手話にも興味をもった４年生は、手話の歌を教えてもらうことに 

しました。曲は、「世界に一つだけの花」です。手話の一つひとつの意味を 

教えていただくと、なぜそのような動きになるのかがよく分かりました。 

110周年の記念式典のときに、さくらっ子みんなの前で披露しました。 

 

10月 20日（水）に行ってきました。当日は天気もよく、とても暖かく 

なり、絶好の遠足日和となりました。当日は、電車を使って行きました。初 

めての電車移動でしたが、乗車のマナーをよく守り、静かに乗ることができ 

ました。 

動物園の中では、グループに分かれて活動しました。それぞれが見たい動 

物のところに行き、見学して分かったことをワークシートにかきました。久 

良岐公園の校外学習のときよりも協力した姿が見られました。 

（児童の感想から） 

・グループでキリンを見に行きました。頭の中では、キリンは黄色だと思っていましたが、ひさしぶりに

見てみたら、白色でした。びっくりしました。こんどはキリンの赤ちゃんも見て、その色も知りたいです。 

・レッサーパンダは、ちょっと見にくかったけど、小さくてかわいかったです。 

アオダイショウは、目がうるうるキラキラして、かわいかったです。 

・ねていたライオンが、おきて、ほえていました。ねおきなので、あくびを 

したんだと思いました。すごくかわいいけれど、ほえかたがこわかったです。 

 



 10月 19日（火）に、港南中学校に見学に行ってきました。中学校の先生から、行事の内容を動画で見ながら

説明していただき、校舎の中も案内していただきました。子どもたちは、中学校進学への気持ちが高まっている様

子でした。以下、子どもたちの感想です。 

・小学校よりも広くて施設が充実していると感じました。色々な体験ができそうで 

とっても楽しみになりました。 

・中学生たちがみんな楽しそうに授業を受けていて、先生たちも優しい雰囲気で、 

中学校が楽しみになりました。 

・机や校舎など、色々なものが大きくなっていて、中学生になるんだなと思いまし 

た。勉強の内容も変わるので、楽しみになりました。 

・理科室や図工室が二つもあって驚きました。図書館では、小学校であまり見な 

い本がたくさんあって、早く読んでみたいと思いました。 

・他の学校の人も港南中学校には来るので、保育園のときの友達に会えるので楽し 

みです。初めて出会う人もいると思うので、すぐに仲良くなって、一緒に学校 

のことを知っていきたいと思いました。 

・中学校はやっぱり小学校より広いなと思いました。中学生や先生方の姿、校舎の様子を見て、中学校のオーラを

感じることができました。 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 カレーに使われているスパイスを初めて知りました。ど
れもそれぞれ香りが違っていて、びっくりしました。みん
なでスパイスを調合したので、これから試食するのが楽し
みです。みんなでどんな商品を開発するのか、とても楽し
みになりました。 

  １０月１２日（火）に「交易食品株式会社」様に来ていただき、スパ

イスを通して海外とのつながりや、スパイスの歴史や種類などについて学

習しました。この学習には、地域社会や企業等と連携した教育活動を通し

て、自分自身が持続可能な社会の創り手である意識や社会参画していこう

という意識を育成するために、これから取り組んでいきます。２月頃に

は、５年生が考えたスパイスの調合でカレーの商品開発に取り組んでいき

ます。ぜひ楽しみにしてください。 

 交易食品さんの話を聞いて、スパイスは様々な国から輸
入されているのが分かりました。また、カレーの発祥もイン
ドだと思っていたけど、イギリスと分かってびっくりしま
した。お母さんが小学生のころ、よくカレーの匂いがしてい
たと聞いていたので、そのなぞも解けました。これからみん
なで商品を開発していくのが楽しみです。 


